

ECCOFOR

Jean-Yves Millot Laurent Gaudin

Voilà une école par vraiment comme les autres. Et d'abord parce que ce n'est pas une école, mais une association qui initie les jeunes à un métier autrement : **ECCOFOR** (pour Ecouter, Comprendre, FORMer) est une école de production. Mi-entreprise, mi-école, la structure accueille des jeunes de 15 à 18 ans. Par la métallerie ou autour de la filière pneumatique automobile, ils sont 12 à suivre ce jeune et audacieux cursus. Des profils et histoires de vie incroyables de gamins souvent cabossés par la vie,



On veut que les jeunes rencontrent le monde de l'entreprise. On ne pouvait pas trouver mieux !



qui retrouvent ici, du sens à leur avenir. "Le faire pour apprendre" est le credo des maîtres professionnels qui transmettent aux jeunes leurs savoir-faire et leurs valeurs. *Et ils sont ici bien accueillis. C'est neuf, c'est agréable, c'est vivant. Nous avons vraiment de bonnes conditions de travail",* note **Jean-Yves** devant son tableau noir. Dans l'atelier, **Laurent** reprend : "Ils font des choses, ils construisent, y compris pour les entreprises du CAN qui nous passent commande de pièces. Autant que les techniques apprises en cours, cette intégration est très positive pour nos jeunes".

